

Sächsische Rad- und Motorfahrer-Zeitung

Organ für Rad und Motorfahrer und Automobilisten.



Offizielle Zeitung des Sächsischen Radfahrer-Bundes



und des

Kartelles deutscher und österreichischer Rad- und
Motorfahrer-Verbände im Königreich Sachsen.

Goldene Medaille
München 1899
Allgemeine deutsche
Sport-Ausstellung

Herausgeber:
Sächs. Radfahrer-Bund
(Eingetr. Verein)

Große goldene Medaille
Hamburg 1900
Internationale Ausstellung

Verlag:
Wilh. Vogt, Leipzig,
Königstraße 15.

Goldene Medaille
Leipzig 1904
Jubiläums-Ausstellung
der hyg. Gesellschaft

Nr. 12.

Leipzig, den 27. März 1909.

XVIII. Jahrgang.

Dürkopp

Die Nachfrage nach leichten und dabei wirklich stabilen
Rädern wächst unaufhaltsam ins Riesenhafte.
Das radfahrende Publikum hat es an geeigneten Beispielen
gelernt, die Begriffe

„stabil“ und „schwer“ auseinander zu halten.

Die Tatsache allein, daß ein Rad nicht leicht ist, bürgt an
sich nicht für die Haltbarkeit. Selbst derjenige Fahrer, dem
es beim Rade auf ein paar Pfund Gewichts-differenz nicht
ankommt, wird Räder normalen Gewichts derjenigen Fabrik
kaufen, die ihr Können an leichten, stabilen Maschinen beweist

Unsere leichte, stabile Maschine

wiegt mit Gummi je nach Ausstattung

18 bis 19 Pfund

Das leichte, stabile Dürkopp-Rad
ist heut Triumph.

Dürkopp & Co., A.-G., Bielefeld, Berlin, Graz, Brüssel.